
Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos vinte dias do mês de abril de 

2018, às nove horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de 

reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença 

das conselheiras, Ana Cristina Pialarice Giordano, Carla Adriana Casaca, Ester Gomes 

Gonçalves Siena, Luciana Viçoso de Oliveira, Rosangela Maria Cebulski, Karen Bettina 

Ikeda de Ortiz e a secretária Solange Magro. A reunião teve como pauta os seguintes 

tópicos;
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1. Análise da Pauta;
2. Leitura e assinatura da Ata de 21 e 29/03/2018 e 05 e 12/04/2018;
3. Ofício n° 214/2018-SUP - Resposta ao Ofício n° 017/2018-CA - utilização do 

Sistema SEI;
4. Ofício n° 212/2018-SUP - Autorização para participar do Registro de Preços para 

eventual prestação de serviços de limpeza e conservação de calhas, condutores, 
caixas de passagem e sua tubulação, galerias, caixas sépticas, esgotamento de fossas 
e desentupimento de pias, ralos e vasos sanitários nas dependências internas e 
externas, até o valor de R$10.887,50;

5. Ofício n° 216/2018-SUP - Autorização para participar do Registro de Preços para 
eventual aquisição de gêneros alimentícios até o valor de R$ 5.800,80;

6. Ofício n° 215/2018-SUP - Relatório de acompanhamento do Setor de 
Credenciamento;

7. Ofício n° 211/2018-SUP - Ofícios recebidos e expedidos do Hospital Evangélico de 
Londrina;
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Processos de Recurso:
1. Requerimento 412/2018: Liberação de procedimento de membranectonia e implante 

de silicone extra vítreo - com parecer do Dr. Jorge Enrique Rossotto;
2. Requerimento 193/2018: Liberação de infiltração com medicamento ACLASTA- 

solicitando nova análise do conselho;
3. Requerimento 150/2018; Liberação de procedimento e materiais da cirurgia de 

endometriose - com parecer da Dra. Damiana S. Rampazzo;
A reunião segue gravada podendo ser acessada a qualquer momento, link 
('http://m.facebook.com/stov.php?storv íhid=2034559206573924&id^9427146557583901. e 
teve início com a análise e assinatura das atas, em seguida analisaram as pautas 
03,04,05,06 e 07, sendo analisado o Oficio n°214/2018, resposta ao Ofício do Conselho 
Administrativo a respeito a implantação do Sistema Eletrônico de Informação “SEI” em 
todos os processos administrativos da CAAPSML, Ficando esclarecido que a 
Administração tem 36 meses para a ampla implantação, ou seja, até o ano de 2021. As 
conselheiras compreenderam que existe prazo, porém acreditam que seria importante 
agilizar os processos a fím de seja implantado com a maior brevidade possível, a fim de 
dar transparência em todos os processos. Em seguida iniciaram a análise do Ofício n° 
212/2018-SUP solicitando autorização para participar do Registro de Preços para eventual 
prestação de serviços de limpeza e conservação de calhas, condutores, caixas de passagem e 
sua tubulação, galerias, caixas sépticas, esgotamento de fossas e desentupimento de pias, 
ralos e vasos sanitários nas dependências internas e externas, até o valor de R$10.887,50, 
sendo aprovado até o valor proposto. Em seguida iniciaram a análise do Ofício n° 216/2018- 
SUP solicitando autorização para participar do Registro de Preços para eventual aquisição de 
gêneros alimentícios até o valor de R$ 5.800,80, as conselheiras questionaram as despesas
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virtude da ocupação do prédio administrativo pela DSO e pela Guarda Municipal, sendo 
que a conselheira Karen coloca que todos têm CNPJ específico, ou seja com personalidade 
jurídica distinta, e que pode ser configurado como desvio de finalidade pelo Tribunal de 
Contas, dizendo ainda que em sua opinião poderá ser oficiado a Controladoria Geral do 
Município para orientar a respeito do desvio de finalidade, as demais conselheiras 
concordaram. As conselheiras definiram que será enviado Oficio à CAAPSML e a 
CONTROLADORIA relacionados à utilização do prédio e as despesas. Em seguida 
analisaram o Oficio n° 215/2018-SUP — Relatório de acompanhamento do Setor de 
Credenciamento. Em seguida analisaram os ofícios relacionados ao Hospital Evangélico 
conforme Oficio da Superintendência n° 211/2018, as conselheiras concordaram em estudar 
os Ofícios e as respostas da Caapsml a fim de conversar com a Diretora de Saúde na 
próxima reunião, juntamente com o Economista. Finalização da gravação para iniciar a 
análise dos processos de recurso do Plano de Saúde. Logo após iniciaram a análise dos 
processos, sendo que o processo n°l50/2018, solicitando liberação de procedimento e 
materiais da cirurgia de endometriose, com parecer da Dra. Damiana S. Rampazzo, após a 
leitura da declaração da Dra. Damiana e sendo que diante de tal declaração, restaram 
dúvidas, as conselheiras definiram por abrir votação no sentido de 1) manter o 
indeferimento; 2) devolver o processo á INOVAMED para a Dra. Damiana a fim de 
elucidar tecnicamente as dúvidas questionadas em forma de Parecer Técnico conforme 
despacho do Conselho na folha 23 do processo em questão. Após votação as conselheiras 
definiram devolver o processo à Inovamed. A conselheira Carla Adriana Casaca solicitou 
que seja registrado seu voto de indeferimento. A presidente Ana Cristina Pialarisé também 
solicitou que seu voto seja registrado favorável ao procedimento. Em seguida analisaram o 
processo n° 412/2018 solicitando a liberação de procedimento de membranectonia e 
implante de silicone extra vítreo com parecer do Dr. Jorge Enrique Rossotto, após a leitura 
do parecer do médico, restando ainda dúvidas as conselheiras solicitaram a presença do Dr. 
Miguel Alberto Piccirillo, médico Auditor da Caapsml, sendo que o Médico esclareceu que 
os códigos solicitados estão contemplados no código já liberado. Assim sendo as 
conselheiras mantiveram o indeferimento. Em seguida iniciaram a análise do processo n° 
193/2018: Liberação de infiltração com medicamento ACLASTA, solicitando nova análise 
do conselho, sendo definido que o processo será analisado na próxima reunião. A próxima 
reunião ordinária foi agendada para o dia 26 de abril de 2018 às nove horas. Não 
havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu, para de tudo constar, lavrei, dato 
e assino a presente ata, juntamente com os demais presentes.
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